
 
Antwort: 

 
Zu Frage 1: 
 
Es ist davon auszugehen, dass in dem vergrößerten EKZ zusätzliche Arbeitsplätze geschaffen 
werden. Auf die bestehenden Arbeitsplätze wird die Erweiterung des EKZ nach hiesiger 
Einschätzung kaum Auswirkungen haben. 
 
Zu Frage 2: 
 
Die Umgestaltung der Königstraße zur Einbahnstraße erfolgt aufgrund eines Ratsbeschlusses zum 
integrierten Handlungskonzept Königstraße aus dem Jahr 2004 sowie die aktuellen Beschlüsse aus 
den Jahren 2013 und 2014. Die über den Schwellenwerten der EU-Umgebungslärm-Richtlinie 
liegende Lärmbelastung der Anwohner der Königstraße ist im Jahr 2013 festgestellt worden. Der 
Gutachter kommt im Lärmaktionsplan der Stadt Bornheim zu dem Ergebnis, dass bei einer 
faktischen Halbierung des Verkehrs in der Königstraße die Lärmwerte künftig deutlich unterhalb der 
Schwellenwerte der Umgebungslärm-Richtlinie liegen werden.  

 


